

Courrier des adhérent.e.s



Le mot de la présidente

Cher.e.s adhérent.e.s,

En cette fin d'année, je tiens d'abord à vous remercier pour la vitalité et la chaleur que vous faites vivre au sein d'ENH 41. Novembre a été un mois dense, riche en rencontres, en actions de sensibilisation et en reconnaissance de notre engagement collectif. Vous lirez ci-dessous combien nos bénévoles se sont mobilisé·es, et combien l'association continue d'être visible, présente et soutenante pour les familles confrontées au handicap. Ce mois-ci, je n'ai pas reçu de témoignage de parent. De même, nous avions lancé un appel à participation de « mots » pour la journée internationale du handicap, le 03 décembre, mais nous n'avons reçu que 5 réponses. Le projet est donc annulé. Décembre nous offrira encore de beaux moments avec, entre autres, le récital de piano du 6 décembre. Nous aurons le plaisir de vous retrouver le **4 janvier** autour de la galette pour lancer ensemble l'année 2026. Le prochain numéro sera celui de **février 2026**, afin de nous laisser pleinement profiter des fêtes et de commencer l'année en douceur. Si vous souhaitez **renouveler votre adhésion**, vous pouvez scanner le QR code présent dans ce courrier ou [cliquer sur le lien](#). Votre soutien est essentiel ! Toute l'équipe vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année, pleines de douceur, de repos et de moments partagés avec celles et ceux qui comptent pour vous.

Très chaleureusement,

Nora Monnehay

Présidente de l'association ENH

Bureau

- **Christian Fleury**, notre président d'honneur
- **Georges Haddad** et **Bernard Bourreau**, nos membres d'honneur
- **Olivier Thénot** et **Maurice Chantereau**, vice-présidents
- **Florence Clavier**, secrétaire, et **Nathalie Procureur**, secrétaire adjointe
- **Nathalie Dorsemaine**, trésorière, et **Sylvia Coulon**, trésorière adjointe
- **Corinne Champdavoine**, gestionnaire du emailing
- **Catherine Charle**, chargée de communication, réseaux sociaux et partenariats

NOS PROCHAINES DATES

1

RÉCITAL

06 décembre 2025
à Blois

2

GROUPE DE PAROLE

15 décembre 2025
En visio

3

SNOEZELLEN

06 et 13 décembre
à Vineuil



PERMANENCES

17 rue Victor Hugo
41350 VINEUIL

- 13/12/2025
- 10/01/2026

INSCRIPTIONS Snoezelen

[https://enh41.fr/
seances-snoezelen/](https://enh41.fr/seances-snoezelen/)

CONTACT

asso.enh@gmail.com
www.enh41.fr

CONSEILLÈRE EN GÉNÉTIQUE

Sophie GAZUT
gazutsophie@gmail.com

ADHÉSION

[En ligne en cliquant ici](#)



20 euros
(coût réel 6,80 euros
après réduction
d'impôts de 66%)

Présence d'ENH sur plusieurs temps forts

Notre super équipe de bénévoles a assuré la tenue de stands ENH lors de divers évènements du mois de novembre : Journée de l'engagement à la Halle aux Grains (15 novembre), Sensibilisation au Handicap chez Auchan (18 novembre), 20ème journée annuelle des réseaux périnat' et grandir Région Centre-Val de Loire (25 novembre). Un grand merci pour leur engagement fort, la mise en lumière de notre association et leurs actions continues au profit des familles confrontées aux handicap.



Coup de cœur citoyens SNCF

Le prix Coup de cœur citoyens 2025 nous a été remis, par la Fondation SNCF, le 06 novembre 2025. Ce prix salue notre action en faveur des familles concernées par le handicap et s'accompagne d'un soutien financier de 2 000 euros. Une reconnaissance précieuse, qui donne de l'élan à nos projets et rend visible l'engagement collectif que nous portons ensemble.

Merci à Laurence de nous avoir brillamment représenté·es !

Récital de piano : samedi 06 décembre à Blois

Pour les amateur·rice·s de musique classique, ne manquez pas ce récital exceptionnel de Chizuko Tokoyo Mages, pianiste virtuose. Il reste encore quelques places. Sur proposition de Maurice Chantereau, le CA a décidé d'offrir gracieusement les entrées au concert aux familles ENH ainsi qu'aux bénévoles du CA présent·es ce jour-là.

Invitation à notre traditionnelle galette : 04 janvier 2026 à 15h00 à la salle des fêtes de Vineuil

Pour commencer l'année 2026 sous le signe de la convivialité, nous vous invitons à partager la traditionnelle galette des rois et à tenter votre chance pour gagner un panier garni ! Ce sera l'occasion de nous retrouver, de renforcer nos liens, et de célébrer ensemble les valeurs qui font la force de notre association. Au programme : maquillage, fabrication de couronnes et épées, barbes à papa, une surprise pour chaque famille et chaque enfant/jeune. Pour participer, rien de plus simple, inscrivez-vous avant le 13 décembre 2025 en remplissant le formulaire en ligne ici : <https://forms.gle/ZxXPcS3Khypydy27> Vous pouvez aussi vous inscrire par téléphone auprès de Nathalie, au 06.66.99.61.46, en précisant votre nom et le nombre de personnes présentes (adultes + enfants).

ZOOM

Le rapport Epi-Phare publié le 6 novembre 2025 par l'ANSM révèle que les enfants de pères épileptiques traités par Valproate au moment de la conception présentent un risque accru de troubles du neurodéveloppement. Après avoir longtemps centré la vigilance sur les femmes enceintes, cette découverte élargit la question de la responsabilité médicamenteuse à la sphère paternelle. Menée sur 2,8 millions d'enfants nés entre 2010 et 2015, l'étude met en évidence une hausse globale de 24 % du risque de TND, et un doublement des troubles du développement intellectuel. Le Valproate pourrait agir via des modifications épigénétiques affectant les cellules germinales masculines. Utilisé depuis les années 1960, ce médicament reste efficace mais strictement encadré. Depuis 2025, sa prescription chez les hommes en âge de procréer requiert un suivi neurologique et une information partagée.

Rapport accessible ici : <https://ansm.sante.fr/uploads/2025/11/06/20251106-actu-epi-phare-rapport-valproate-pere-vf3.pdf>